

## NIVEL INICIAL:

**“Las salidas didácticas, un encuentro con el ambiente para mirar lo cotidiano, con ojos de la indagación y la pregunta”\***



Salir a observar e indagar el ambiente físico social y cultural, se ha constituido en una de las estrategias privilegiadas para relevar información oportuna y llevarla al aula.

Por ello hemos enfatizado en la necesidad de acercar a nuestros niños al entorno, al barrio, al afuera, como espacios educadores

Diversos contextos se han convertido en escenarios de aprendizajes, donde confluyeron procesos, estrategias y vivencias educativas.

Las visitas planificadas previamente, a la panadería del Barrio, y al Jardín Japonés propiciaron que los niños interactúen con el ambiente y en ese ida y vuelta que construyen, ampliaron sus conocimientos.

